



Les actus du mois

Chers partenaires,

Retrouvez ci-dessous les nombreuses actualités du mois de juillet

N'hésitez pas à nous contacter nous sommes toujours disponibles et à votre écoute.

Les actus du moment

Réouverture de la chute de la Druipe

Depuis le 1er juillet la chute de la Druipe est à nouveau ouverte au public. Les travaux d'accès ont mobilisé plusieurs acteurs (commune, CCVD, DREAL, PNRV, département, région et accès emploi) et ont nécessité du temps (*dossier de demande d'autorisation long et complexe, passage en commission départementale de la nature des paysages et des sites, autorisation ministérielle, réunion de chantiers...*)

Voici quelques précisions et bonnes pratiques que vous pouvez transmettre à vos clients pour préserver ce site:

"Cette zone fragile est située sur une propriété privée. Respectez bien les indications, laissez les pierres sur le sentier (ne pas faire de cairn), ne marchez pas en dehors du sentier et ne laissez aucun déchet sur place. Si vous utilisez des bâtons de marche pensez à mettre les bouchons. Ne marchez pas dans l'eau, c'est une zone de frayère : les poissons y pondent leurs œufs sous les galets. Un piétinement de ces galets aurait des conséquences désastreuses et mettrait en danger le renouvellement de la population de poissons dans la Gervanne. Nous comptons sur votre responsabilité pour nous aider à préserver ce site si beau !"

Vos déplacements nous intéressent!

Dans le cadre de l'élaboration de son Plan de mobilités, l'Intercommunalité met en place un questionnaire sur les déplacements réalisés sur son territoire. Cette enquête permettra de connaître vos habitudes et vos attentes pour répondre au mieux à vos besoins en matière de mobilité. Le questionnaire est accessible jusqu'au 25 juillet.

[Répondre au questionnaire](#)

Les actus de l'OT

Récits de territoire

Dans le cadre de notre SADI (*schéma d'accueil et de diffusion de l'information*) l'équipe des Offices de Tourisme va réaliser des « récits de territoire ».

Objectif : Discuter avec nos touristes, afin qu'ils nous racontent leurs vacances dans la Vallée de la Drôme,

Comment ont-ils choisi cette destination ? Comment ont-ils préparé leur séjour ? Quelles activités pratiquées ? La perception qu'ils avaient du territoire et celle qu'ils ont en fin de séjour ? Ce qui leur a plu/ déplu ?...

Vous avez des touristes hébergés chez vous (*en fin de séjour*) qui seraient partants pour passer un moment avec l'un de nous ? Faites nous signe et nous vous appellerons pour convenir d'un rendez vous.

Un début de saison calme...

Ce début de saison est relativement calme, vous êtes nombreux à nous faire part d'une baisse de réservation et de clients. Afin de communiquer sur les hébergements disponibles, l'équipe de l'OT a contacté l'ensemble des hébergeurs partenaires. Des campagnes sponsorisées ont été postées sur les réseaux sociaux (Facebook et Instagram).

Avez-vous besoin d'une carte de randonnée?

Une commission composée des Offices de Tourisme et de prestataires touristiques travaille actuellement sur une carte avec les activités de pleine nature.

En attendant la finalisation de la carte, les Offices de Tourisme vous proposent d'imprimer une carte temporaire en format A1 (60x85cm) vous permettant de l'afficher et de mettre à disposition les informations sur la randonnée pédestre à vos visiteurs.

Merci de nous indiquer par retour de mail si vous souhaitez obtenir une carte. Elle sera à venir chercher dans un des bureaux de votre choix.

Découvrez notre équipe de saisonnier



Pour cette saison 2023, quatre conseillers en séjour saisonniers informent chaleureusement les visiteurs dans nos bureaux d'accueil mais aussi dans le cadre de nos accueils hors les murs (*chute de la Druise, forêt de Saoû, marché du tiroir à Suze...*) . Nos saisonniers sont en place pour plusieurs mois et certains reviennent depuis plusieurs années. Au-delà des formations en interne, ils ont participé à des visites et des journées "terrain" pour mieux connaître le territoire.

Faisons les présentations avec eux :

- **Coline** : « J'ai intégré l'équipe des offices de tourisme du Val de Drôme depuis avril. Je suis ravie et enthousiaste de vous recevoir dans nos points d'accueil principalement à la Gare des Ramières, maison de la réserve naturelle protégée à Alex pour toute la saison. Au plaisir de vous y rencontrer! »
- **Sabine** : « Néerlandaise d'origine et habitante de Mornans depuis 8 ans je suis amoureuse de notre territoire et j'informe les touristes français et étrangers avec beaucoup de plaisir. J'aime les randonnées à pied particulièrement dans la forêt de Saoû. »
- **Aurélien** : « D'origine Aveyronnaise, j'ai intégré l'équipe de l'office de tourisme fin juin pour découvrir la belle Drôme et partager ses secrets avec vous. Je suis fan de nature, de l'histoire des Hommes et de leur savoir-faire. »
- **Wennaël** : « Je suis saisonnier à l'office de tourisme de Crest. Je suis passionné par l'histoire et le patrimoine et j'ai à cœur de faire découvrir notre belle vallée aux personnes qui viennent la visiter. »

Les actus des partenaires

Retrouvez les actus et nouveautés des partenaires pour cette saison 2023. Vous pouvez nous transmettre par mail vos actualités pour apparaître dans cette nouvelle page.

[Lien vers les actus des partenaires](#)

Mot de passe pour l'espace professionnel : partenaires23

[Lien vers l'espace professionnel site internet Vallée de la Drôme](#)

[Les horaires de nos bureaux d'accueils](#)

Nous sommes joignables:

👉 Par téléphone au 04.75.63.10.88

👉 Par mail otvaldedrome@gmail.com

👉 Par tchat messenger via notre site internet : <https://www.valleedeladrome-tourisme.com>

À bientôt !

L' équipe de vos offices de tourisme Vallée de la Drôme

Page Facebook Vallée de la Drôme et compte Instagram #valleedeladrome

+ de 9000 fans sur notre page Facebook :-)

+ de 4000 abonnés sur notre compte instagram ;-)